

MEDIO: FORO TV  
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO  
FECHA: 10/FEBRERO/2015

## **Standard and Poor's bajó la calificación de crédito soberano de Venezuela**

ENRIQUE CAMPOS: Ya le decíamos que Standard and Poor's bajó la calificación de crédito soberano de Venezuela a CCC con perspectiva negativa desde la CCC+, tomando en consideración la baja en los precios del petróleo y los fracasos de ese gobierno en enfrentar las distorsiones económicas.

La agencia agregó que el Producto Interno Bruto de Venezuela podría reducirse hasta 7 por ciento en este año y la inflación llegaría al 100 por ciento con una escasez de productos básicos.